



## Bar Candelaria gana juicio contra minera Candelaria por dominio web

● Candelaria Producciones, una empresa dueña de un bar tradicional en Vitacura de ese nombre, es la actual poseedora del dominio web "candelariagroup.cl", cuya revocación había sido solicitada en una demanda por la Compañía Minera Candelaria, propiedad de la canadiense Lundin Mining. Sin embargo, el juez árbitro Cristián Saieh Mena desestimó recientemente dicha demanda.

La minera solicitó la reasignación del dominio. Sin embargo, el árbitro argumentó que dar exclusividad sobre el término "Candelaria" para una sola industria resultaría poco prudente, dado su uso por diversas marcas.

Este nombre, que también tiene resonancias religiosas y culturales en Chile, alude a la Virgen de la Candelaria, figura venerada desde 1778 en el norte y sur del país.

El fallo subraya la importancia de permitir que marcas y nombres comerciales que incorporan el término "Candelaria" puedan coexistir en diferentes sectores. Esta decisión marca un precedente en el ámbito de derechos sobre nombres de dominio, reforzando que términos de uso común y relevancia histórica y cultural, como "Candelaria", no pueden monopolizarse, especialmente cuando se emplean en industrias diferentes.

Consultado, Minera Candelaria no se refirió al tema. ☞